

Una comisión conjunta de autoridades indígenas y voceros de la Fiscalía continuará trabajando en torno a las inquietudes y solicitudes en materia de justicia formuladas por dirigentes de los nativos del norte del Cauca.

Se acordó al término de la reunión celebrada este miércoles en el Salón de los Espejos de la Gobernación que contó con la presencia del Vice Fiscal General de la Nación, Jorge Fernando Perdomo y la participación de Todd Howland, representante de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos en Colombia, así como la Secretaría de Gobierno y Participación, Edith Milena Cabezas.

El Vice Fiscal General afirmó que la entidad ha desplazado investigadores al norte del Cauca “para conocer los hechos asociados a la protesta social indígena pero hasta el momento no hay ningún líder judicializado”. Calificó la reunión como un espacio para la construcción de confianza, donde “compartimos información, los indígenas expresaron inquietudes y críticas y a las actividades de funcionarios judiciales, hemos tomado nota y seguiremos con esa comisión de trabajo”.

Todd Howland, por su parte, consideró esta como una interacción franca y con resultados concretos, donde se partió del reconocimiento que los dos son partes del Estado, las autoridades indígenas y la Fiscalía y deben llegar a un entendimiento de cómo se van a coordinar.

Así mismo, confirmó que este viernes 24 de agosto arribará a Popayán una comisión del Ministerio del Interior, para concretar con las comunidades indígenas un calendario de trabajo y continuar los diálogos comprometidos con los nativos por el Gobierno Nacional.

<http://www.elliberal.com.co/liberal/cauca/113072-comision-de-fiscalia-e-indigenas-trabajara-temas-de-justicia>